

**PROVINCIA | Cultura**

## **Diputación fomenta la cultura tradicional con el primer Circuito de Flamenco en la Provincia**

**Se celebrará durante los meses de abril, mayo y junio**

**Redacción**

Martes 23 de abril de 2013 - 21:18



La vicepresidenta segunda y delegada de Consumo y Relaciones Sociales de la Diputación de Córdoba, María Jesús Botella, ha presentado el Primer Circuito “Flamenco en la Provincia”, organizado por la Federación de Peñas Flamencas de Córdoba, que se celebrará durante los meses de abril, mayo y junio de 2013.

María Jesús Botella ha explicado que “como delegada de Consumo hemos decidido firmar un convenio con la Federación de Peñas Flamencas para colaborar para en

la  
“La Diputación de Córdoba desde hace muchos años colabora con la Federación de Peñas y fomenta la difusión del flamenco en nuestra provincia, porque no podemos olvidar que el flamenco es patrimonio cultural y material de la humanidad y, por lo tanto, tenemos la responsabilidad y el deber de proteger y difundir”, según ha destacado la delegada.

El objeto de este proyecto es apoyar y fomentar la cultura de este arte y las raíces tradicionales en la provincia de Córdoba, con la intención de impulsar el flamenco como arte. Botella ha afirmado que “hay que conservar el flamenco como arte y apoyar a las peñas como una expresión de participación y de relaciones sociales en nuestra provincia”.

Entre los actos que se llevarán a cabo tendrán lugar, el 20 de abril, la actuación de Miguel del Pino, en la Peña Flamenca “Fuente del Rey”; el 27 del mismo mes, se podrá disfrutar de Lucía Leiva en la Peña Flamenca Luis de Córdoba, en Posadas; la actuación de Juan Antonio Camino en la Peña “Manolo Caracol”, de Montalbán, el 5 de mayo; y la actuación de Lucía Leiva en la Peña Flamenca de Lucena.

En la Peña Flamenca de “La Bulería”, de la Rambla, cantará Juan Antonio Camino, el 26 de mayo y el 1 de junio, en la Peña de Rute; el 1 de junio, actuará en la Peña Espejeña “La Albuera” y el 2, en la Peña “El Mirabras” de Fernán-Nuñez, Miguel del Pino.

Del mismo modo, el 7 de junio, la Peña Flamenca de Baena acogerá la obra de Paco Ocón, al igual que el día 8 actuará en “El Aljibe” de Carcabuey; el 8 de junio la Peña “La Pajarona” cantará Lucía Leiva; y en la Peña Flamenca de Doña Mencía Paco Ocón, el 9 de junio.